

Que juntos sigamos contribuyendo al progreso y bienestar de nuestra comuna

Es de público conocimiento para los puertovarinos y autoridades la lamentable situación de más de 300 familias de Villa Brisas de Puerto Varas (conocida por algunos como villa Bachelet); viviendas sociales entregadas en 2017 y que producto de roturas de cañerías, en su primer año de entregadas en adelante; ya sea por utilización de PPR no apto para uso domiciliario, o por mala ejecución de las obras, por ende también mala o nula supervisión por parte de los actores competentes, y la negativa de la constructora Baquedano a cargo de la ejecución de las obras y de post venta, la cual nunca atendió sus responsabilidades, derivó en muchos problemas no solo en la infraestructura sino en aproximadamente 100 millones en deudas de agua y otras consecuencias propias que han tenido de vivir cada una de las familias afectadas.

Patricio Villarroel, dirigente de la JJVV Mirador del lago ha liderado una ardua, agotadora pero también fructífera campaña en busca de soluciones, la que ha llegado de la mano de una gift card para palear los gastos en materiales, maestro y entidad patrocinante, lo que por supuesto también trajo uno que otro problema a la hora de accionar los trabajos de cada vecino.

En ese contexto y con la desesperación de los vecinos, se pensó incluso



en salir a las calles a pelear los derechos de cada uno mediante una protesta, ya que se sentía un ambiente hostil y la solución aún muy lejos, fue así que de parte de carabineros de Chile, específicamente del mayor Rodrigo Barrera Orellana, quién en su calidad de encargado de la primera comisaría de Puerto Varas, se acercó a los vecinos y a la vez gestionó una reunión celebrada ayer (este miércoles 19 de enero de 2025), donde asistieron vecinos, representantes de la ilustre municipalidad de Puerto Varas, la entidad patrocinante y el equipo de Serviu, con lo cual, se pudo presentar los principales problemas, de manera que finalmente desde Serviu pudieron entender las demandas de los vecinos y abrirse a dar soluciones concretas y definitivas en el uso de la gift card, la cual contaba con una lista tipo que no cumplía con las necesidades de los vecinos, principalmente, porque no existió una visita en terreno para evaluar los verdaderos

daños.

Ante lo anterior, y en calidad de secretario de la junta de vecinos Mirador del Lago de Puerto Varas y en nombre de cada vecino afectado queremos hacer extensivos los agradecimientos, en forma muy especial, a don Rodrigo Barrera Orellana encargado de la seguridad y dotación de carabineros de Chile en nuestra comuna y, también a Patricio Villarroel nuestro presidente de la junta de vecinos, quien nos ha representado con dignidad, perseverancia y tenacidad. Junto con ellos también a los medios de comunicación que gentilmente cubrieron y visibilizaron nuestra situación, El Heraldo Austral, Radio Gratissima, etc.

Dios bendiga a todos y cada uno de nuestros ciudadanos y que juntos sigamos contribuyendo al progreso y bienestar de nuestra comuna.

Mario Toro Barrientos
 Secretario JJVV Mirador del Lago de Puerto Varas